

RAID KIDS



Présentation de la
proposition du Raid
Fraternité
Kids édition

01 / INTRODUCTION

En 2025, nous célébrons un jubilé ordinaire ! Dans sa bulle d'indiction, le pape François nous invite à l'espérance, il invite à prendre soin avec une « passion renouvelée » des jeunes générations, d'avoir une proximité avec les jeunes, joie et espérance de l'Eglise et du monde. Différents jubilé seront proposés durant l'année 2025, notamment celui des sportifs les 14 et 15 juin prochain.

02 / RAID FRATERNITE

Depuis 15 ans, le service diocésain de la pastorale du sport de Clermont propose le temps fort du Raid Fraternité pour les collégiens encadrés par des lycéens autour du sport et de la foi. Nous proposons cette année de vivre une édition enfant du Raid Fraternité dans le cadre du jubilé des sportifs en local.

Cela pourra se vivre dans chaque paroisse comme un temps fort de fin d'année (par exemple : la paroisse Saint Pierre du Val d'Allier fera un temps fort de fin d'année du caté avec cette proposition du Raid Fraternité Kids édition le samedi 14 juin entre 9h et 12h dans et autour de l'église Sainte Martine de Pont du Château). Un temps fort peut être aussi organisé dans le cadre d'une école catholique avec une ou plusieurs classes. Cela peut-être aussi l'occasion de faire un temps avec les enfants du caté de la paroisse et de l'école catholique. Cela peut être aussi l'occasion d'impliquer les scouts où l'association FSCF présents sur la paroisse pour encadrer les ateliers sportifs ...

Le thème de ce Raid est : **Sportif de l'espérance, dans le sport comme dans la vie : garder la foi et toujours y croire !**

03 / OBJECTIFS

Les objectifs de cette proposition est de vivre à la fois un temps fort festif et sportif pour les enfants mais aussi de faire le lien entre le sport et la foi, que l'on peut vivre les valeurs chrétiennes dans le sport, que l'on peut être chrétien et faire de la compétition, que le sport peut être un lieu de témoignage ...

Le pape François nous le rappelle : *Le sport joue un rôle de plus en plus important dans la société, façonnant la vie quotidienne de nombreuses personnes. C'est une manière d'occuper le temps libre qui suscite des intérêts et des occasions de rencontre, rassemble, crée une communauté, dynamise la vie de manière ordonnée et favorise les rêves, en particulier chez les jeunes générations. C'est pourquoi il est nécessaire de mettre en place une pastorale du sport et de l'éducation aux valeurs authentiques de la compétition ... Pour la même raison, il est important que l'Eglise réfléchisse sur l'expérience sportive et la valorise de manière adéquate dans son action évangélisatrice.*

[www.egliseetsport.fr/
EPS.html](http://www.egliseetsport.fr/EPS.html)